









pendidikan guru, kurangnya kesadaran guru untuk meningkatkan kualitas pendidikan dan lain-lain.

Begitu pula pada peserta didik, ada beberapa faktor yang mempengaruhi kesulitan belajar, diantaranya adalah latar belakang pendidikan, lingkungan tempat belajar atau tempat tinggal, kesiapan peserta didik dalam menerima pelajaran, kurang mengetahui akan pentingnya pendidikan, perhatian orang tua dan lain-lain. Hal-hal tersebut jelas mempengaruhi pada kualitas pembelajaran dan kegiatan belajar peserta didik dalam upaya untuk mencapai tujuan pendidikan.

Dalam proses belajar, guru, orang tua dan peserta didik mengharapkan hasil yang memuaskan, namun pada kenyataannya tampak jelas bahwa pada setiap peserta didik mempunyai perbedaan dalam hal intelektual, kemampuan fisik, latar belakang keluarga, kebiasaan dan pendekatan belajar yang sangat mencolok antara peserta didik satu dengan peserta didik yang lain. Hal itu semua bisa menjadi faktor penyebab kesulitan belajar, dimana peserta didik tidak dapat melaksanakan aktivitas belajarnya dengan lancar sebagaimana yang diharapkan. Bila hal itu yang terjadi, maka peserta didik dapat dikategorikan sebagai peserta didik yang mengalami kesulitan belajar.

Gaya mengajar adalah kunci mengembangkan kinerja dalam pekerjaan di sekolah dan dalam situasi-situasi antar pribadi. Ketika kita menyadari bagaimana kita dan orang lain menyerap dan mengolah informasi, kita dapat menjadikan mengajar dan berkomunikasi lebih mudah dengan gaya kita sendiri. Cara mengajar adalah kombinasi dari mentransfer ilmu kepada peserta

didik dengan gaya dan inovasi yang unik, agar peserta didik tidak cepat jenuh ketika menerima pelajaran yang kita sampaikan.

Masalah yang terjadi pada guru-guru sekarang, ternyata terletak pada komitmen. Nampak jelas bahwa hilangnya rasa tanggungjawab diantara para guru disebabkan oleh menurunnya komitmen. Akibat dari dampak krisis maupun faktor internal yang lain, maka gairah kerja menjadi rendah. Guru lebih banyak membahas hak-haknya dibandingkan dengan kewajibannya yang harus diberikan kepada peserta didik. Mereka hanya memperdulikan satu tugas saja, tidak memikirkan kebutuhan aktualisasi diri bagi peningkatan profesionalismenya.

Seorang guru yang memiliki tanggungjawab terhadap tugas berarti memiliki tingkat kepedulian yang tinggi. Tingkat kepedulian harus diikuti oleh kode etik profesional, yaitu bahwa ia memiliki komitmen terhadap jabatan guru. Secara hukum ia terikat oleh sumpah jabatan, bahwa tugas utamanya adalah memanusiakan manusia bukan mencari keuntungan pribadi.

Bagaimana mengubah kondisi diatas? Hal ini memerlukan pengamatan yang kontinu oleh kepala sekolah. Peran kepala sekolah tidak lagi sebagai seorang administrator melainkan menjadi seorang supervisor. Dengan mengubah paradigma tersebut, harapannya kita tidak lagi menjumpai guru-guru yang hanya memikirkan pribadinya, melainkan guru-guru yang selalu membicarakan kualitas peserta didik.

Tanpa disadari ketika seorang guru telah lama terjun di dunia pendidikan terkadang mereka merasa sudah mampu dan puas dengan hasil

peserta didik yang selama ini dididiknya. Padahal seiring dengan perubahan zaman, maka guru dituntut untuk lebih menguasai bidang yang ditekuninya, dan sudah seharusnya guru lebih meningkatkan kinerjanya dan membekali diri untuk menjadi yang lebih baik dan lebih kreatif dalam menghadapi anak didiknya. Tuntutan globalisasi yang mengharuskan guru harus serba bisa, kreatif, inovatif dan menyenangkan itu menjadi syarat mutlak agar seorang guru lebih disukai anak didiknya dan lebih dari pada itu tujuan terpenting hal tersebut adalah agar peserta didik tidak cepat merasa bosan ketika di ajar sang guru.

Hal tersebut akan sulit dicapai tanpa adanya pembinaan dan pengembangan yang dikhususkan kepada para guru untuk lebih meningkatkan mutu mengajarnya sesuai dengan tuntutan zaman, yang harapan akhirnya adalah guru akan menjadi profesional setelah mendapat pembinaan dan pengembangan tersebut.

Banyak yang bisa dilakukan untuk meningkatkan semangat para guru, terutama untuk menjaga kualitas mengajar guru agar tidak semakin letih ditelan globalisasi yang tantangannya semakin menjamur. Ada beberapa model pembinaan dan pengembangan guru yang sering dilakukan oleh beberapa sekolah untuk mengembangkan potensi para guru di sekolahnya, mulai dari *diskusi, seminar, simposium, kolokium, workshop/loka karya dan sarasehan*, yang kesemuanya itu diharapkan bisa memberikan motivasi kepada para guru untuk terus berjuang mencerdaskan bangsa tanpa henti.





**Profesi** merupakan suatu jabatan atau pekerjaan yang menuntut keahlian atau keterampilan dari pelakunya. Contoh: profesi guru. **Profesional** adalah orang yang menyandang suatu jabatan atau pekerjaan yang dilakukan dengan keahlian atau keterampilan yang tinggi. Hal ini juga pengaruh pada penampilan atau performance seseorang dalam melakukan pekerjaan di profesinya. Contoh: guru disiplin bisa disebut juga guru yang profesional dengan pekerjaannya. **Profesionalisme** merupakan komitmen para anggota suatu profesi untuk meningkatkan kemampuannya secara terus menerus. **Profesionalitas** merupakan sikap para anggota profesi benar-benar menguasai, sungguh-sungguh kepada profesinya. Sedangkan **Profesionalisasi** adalah proses atau perjalanan waktu yang membuat seseorang atau kelompok orang menjadi profesional.

Berdasarkan pemikiran dan latar belakang yang telah peneliti kemukakan diatas ada sebuah fenomena yang menarik, bagaimana guru dituntut untuk dapat mengajarkan Pendidikan Agama Islam (PAI) dengan alokasi waktu yang terbatas dengan latar belakang kemampuan peserta didik (in put) yang berbeda. Guru harus tetap mempertahankan semangat mengajarnya, agar materi yang disampaikan dapat diterima dan dipahami dengan baik dan benar dalam waktu yang telah ditentukan.

Inilah yang membuat peneliti tertarik untuk mengadakan sebuah studi penelitian dan menjawab sebuah permasalahan yang berkaitan dengan hal tersebut sehingga peneliti mengangkat sebuah masalah penelitian tentang **"Model Pembinaan dan Pengembangan Profesionalisme Guru**









BAB II Kajian Pustaka, pada bab ini peneliti akan membaginya menjadi dua bagian: (A) Model pembinaan dan pengembangan guru PAI yang meliputi: (1) *Pengertian model pembinaan dan pengembangan*, (2) *Jenis model pembinaan dan pengembangan*, (3) *Kelebihan dan kelemahan* (4) *Manfaat pembinaan dan pengembangan*; (B) Profesionalisme guru PAI yang meliputi: (1) *Pengertian profesi, professional, profesionalisme, profesionalitas dan profesionalisasi guru*, (2) *Standart professional*.

Pada bagian pertama, *Model pembinaan dan pengembangan guru PAI*, peneliti akan jabarkan tentang pengertian model pembinaan dan pengembangan, kemudian akan dipaparkan tentang beberapa jenis model pembinaan dan pengembangan yang biasa dilakukan oleh lembaga-lembaga pendidikan untuk meningkatkan kualitas para guru di sekolah agar dalam menyampaikan pelajaran selalu ada variasi dan kreatifitas. Kemudian dijelaskan perbedaan antara model pembinaan yang satu dengan yang lain, lalu akan disebutkan beberapa kelebihan dan kelemahan pembinaan dan pengembangan yang ada serta manfaat pembinaan dan pengembangan.

Pada bagian kedua, *Profesionalisme guru PAI*, peneliti akan memaparkan lebih mendalam tentang apa yang dimaksud dengan profesi, profesional, profesionalisme, profesionalitas dan profesionalisasi. Lalu akan dijelaskan tentang standart untuk menjadi guru professional.

BAB III Metode Penelitian, bab ini akan mengulas mulai dari pendekatan dan jenis penelitian, jenis data dan sumber data, teknik



menganalisis hasil penelitian sebagai sari utama tujuan penelitian yang dilakukan oleh peneliti yang mengacu pada buku-buku yang menjadi sumber referensi, yang kemudian akan disertai dengan hasil analisis peneliti dari semua sumber yang ada baik dari hasil penelitian dan buku referensi.

BAB VI Penutup, pada bab ini memuat tentang simpulan dan saran dari beberapa bab yang telah peneliti tulis dan hasilkan, dengan tujuan untuk masukan bagi SMP Muhammadiyah 5 Surabaya pada khususnya dan lembaga pendidikan yang lain pada umumnya.